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-------Aos vinte e oito dias do mês de Junho do ano de dois mil e onze, reuniram-se 

pelas vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta treze, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. 

Foram assinadas todas as ordens de pagamento. -------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a informar sobre a 

transferência de verbas referentes ao recenseamento, para as autarquias locais. ---- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando Edital, sobre a abertura de 

um salão de jogos e estabelecimento de bebidas, sito na Rua das Faias em 

Almeirim, para publicação. ------------------------------------------------------------------------ 

-------O mesmo foi afixado. ------------------------------------------------------------------------ 

-------Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando Edital, para afixação, 

sobre a sessão ordinária de trinta de Junho do presente ano. ----------------------------- 

-------O mesmo foi afixado. ------------------------------------------------------------------------ 

-------Da Alenpróteses, enviando oficio a solicitar sala para o dia vinte e seis de 

Julho, afim de realizar um rastreio auditivo gratuito à população. ----------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Governo Civil do Distrito de Santarém, enviando cartazes para afixação, 

acerca da acção de sensibilização para a limpeza das zonas envolventes das 

habitações e povoamentos. ----------------------------------------------------------------------- 

-------Os mesmos foram afixados. ---------------------------------------------------------------- 

-------Da AMI – Ajuda Médica Internacional, solicitando apoio na realização da 

sexta campanha de reciclagem de radiografias. ---------------------------------------------- 

-------Foi feita a divulgação da campanha. -----------------------------------------------------

-------Do Rancho Folclórico de Paço dos Negros, enviando convite para almoço 
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convívio, no âmbito da recepção aos grupos de Folclore, em virtude do vigésimo 

sétimo festival folclore. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Não vai estar ninguém presente, em virtude de compromissos assumidos 

anteriormente. --------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Associação dos Produtores Florestais do Concelho de Coruche e 

Limítrofes, solicitando a colocação de inquéritos sobre a certificação florestal da 

Herdade Vale de São Miguel. ---------------------------------------------------------------------- 

-------Os mesmos foram colocados em local visível a todos os munícipes. -------------- 

-------Foram também recebidos vários emails com diversas informações do 

concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que saiu no Diário da República no dia vinte e quatro de Junho do 

presente ano, com o Aviso número treze mil duzentos e vinte e sete barra dois mil 

e onze, número cento e vinte de vinte e quatro de Junho, o Procedimento Concursal 

comum para o preenchimento de dois postos de trabalho, na carreira e ou 

categoria de Assistente Operacional, para constituição de relação jurídica de 

emprego público por tempo indeterminado, previstos no mapa de pessoal na 

Freguesia de Raposa. O referido concurso encontra-se aberto pelo período de dez 

dias úteis, a contar da publicação do presente aviso no Diário da República, ou seja, 

de vinte e quatro de Junho a oito de Julho do ano corrente. ------------------------------- 

-------Mais informa que conforme a lei, depois da publicação em Diário da 

República a entidade tem três dias úteis para publicar a informação através de um 

meio de comunicação, mais propriamente num jornal. Assim, solicitou-se 

orçamento a duas agências, sendo elas: Diário de Noticias e o Correio da Manhã. --- 

-------O Executivo, depois de analisar as propostas, não teve dúvidas em optar pelo 

Diário de Noticias dado que as condições eram iguais e o custo era menor. ----------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que o curso Novas Oportunidades está prestes a terminar, sendo 

que a primeira sessão de júri foi no passado dia vinte e quatro e que a próxima e 

para os restantes formandos será no próximo dia um de Julho, na Escola Básica de 

Raposa. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. -------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A propor que se mande fazer um ramo de flores para ofertar a cada 

formadora e que se adquira uma garrafa de bebida para cada formador. -------------- 

-------O Executivo depois de analisar as propostas aprovou-as por unanimidade. ---- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e quarenta minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista Matias da 

Cruz, na qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida 

e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


